

Songs to Love of an angel

(Part of an Angel Sanctuary Fanfiction)

Von Sea9040

Kapitel 5: Gloria

Gloria

Kennt ihr all die Lieder über die ach so heiligen Engel?
Glaubt ihr an alles, was sie euch sagen?
An all dies GLO-RI-A
wie es in der Kirche klingt?
Wenn ja, dann laßt euch eines gesagt sein...
Nichts davon reicht auch nur entfernt
an die Wirklichkeit heran.

Nichts ist wie es scheint
und schon gar nicht dies GLO-RI-A

Wahre Engel mögen schön sein,
doch ihre Herzen sind schwarz wie die Nacht.
Laßt euch nicht täuschen von einem Heiligenschein...
schon mancher Heiliger war schlimmer als der Teufel.

Devils like angels and angels like devils,
that's the truth you don't know!

Nichts ist wie es scheint
und das gilt überall!

Laßt euch eines gesagt sein:
Seht ihr einen Engel,
dann nehmt euch in acht!
Genügt ihr seinen Ansprüchen nicht,
dann findet ihr euch in einem Grab wieder
oder noch viel schlimmer!
Verdammt in alle Ewigkeit,
als Sklaven der Engel!

Ohne Hoffnung,
eigenen Willen
und die Chance auf Rückkehr.

Hilflos und ohnmächtig,
während die Welt untergeht!

Dämonen sind wenigstens ehrlich!
Sie stellen euch vor die Wahl:
Sterben oder ewige Finsternis?

Lebt in dieser Finsternis,
die schon bald zum Licht wird.
Dieses Licht ist klar und deutlich,
mit einem ehrlichen Ziel:

Zerstört die gefallenen Himmel und bringt das wahre Licht zurück!

Dann ist wieder alles wie es scheint
und auch das GLO-RI-A
ertönt zu Recht.

Like the last words of an dying angel
a quiet

GLO-RI-A
in excelsis deo...

Love of an angel:

Dieser Song ist einer der Neueren, die White Demon Feather in letzter Zeit veröffentlicht hat. Zur Melodie kann ich momentan leider noch nichts sagen, da ich nicht mehr genau weiß, welche es nun war. Eigentlich saß ich zu der Zeit in der Schule und hatte gerade nichts besseres zu tun. Nur so viel, der Song fängt langsam an und steigert sich im Tempo, sobald das zweite Gloria erklingt. Gegen Ende wird er wieder langsamer, bis die Instrumente fast völlig verstummt sind und man nur noch ein leises Flüstern hört, das langsam verebbt.

Die Betonung des Glorias ist in etwa so wie in der Fantastica 2000, wo es ein Lied mit den Titel Gloria gibt. Mir gefällt diese Betonung sehr gut und sie paßt auch hervorragend zu Shaos Stimme, die hier auch den Großteil des Textes übernimmt. Sie schrieb auch den Text, während die Melodie von Sue stammt. Dieser Song ist übrigens auch auf dem Album für das White Demon Feather in Part 01 Platin erhält.